Medio	EL MERCURIO CUERPO C
Fecha	12/01/2017
Mención	UC amplía ventaja sobre la U. de Chile en convocatoria de puntajes nacionales en la PSU. Mención a la UAH.

Al plantel católico postularon 87 de los 153 jóvenes (57%) de mejor rendimiento:

## UC amplía ventaja sobre la U. de Chile en convocatoria de puntajes nacionales en la PSU

Por la universidad estatal se inclinaron 36 alumnos, el 24% del total de los puntajes máximos.

Entre las privadas no tradicionales, la U. de los Andes y la del Desarrollo también destacaron.





LEONOR ARMANET



KAREN RADONICH Directora de Admisión U. Federico Sta. Maria





La mayoría cae

IGNACIO SÁNCHEZ

	2016	2017	96
U. Adolfo Ibáñez	1.872	1.827	-2,4
U. Mayor	4.917	4.578	-6.9
U. Finis Terrae	1.961	2.020	3,0
U. de los Andes	1.545	1.615	4,5
U. Andrés Bello	14.266	12.480	-12,5
U. Diego Portales	3.486	3.368	-3,4
U. del Desarrollo	3.182	3.409	7,1
U. Alberto Hurtado	1.983	1.857	-6,4
U. Católica Silva Henríquez		1.639	
lotal	33.212	32.793	-1.3
No estaba en el sistema			
			PERMITTER

"Efecto UNAB": planteles privados en el sistema PSU disminuyen su número de seleccionados

do de un trabajo res-

ponsable de la universi-

fundamental la calidad

GONZALO AGUIRRE Subdirector de Admission U. Andes

educacional".

All momento de postular, cad joen tenia dere-cho a marcar 10 opciones de carrera. Así, las nueve universidades privadas del Sistema Unico de Admis-sión (SUA) recibieron 170.550 postulaciones, casi un tercio de las postulaciones que hubo. Eso d, en cuanto a los seleccionados, este año esos planteles tuvieron una baja de 419 alumnos. Esto, a pesar de que yan no son colo, sino nueve universidades. La mayor baja se dio en la U. Andrés Bello, que pasó de los 14 mil seleccionados a casi 12 mil. Según explican, se sos debe a que se a gistaron los sobrecupos por exigencias del Demre y además se adecuaron a las nuevas exigencias de la Carrera Docente, en cuanto a un puntaje minimo exigido

para postular. Con todo, el rector José Rodríguez afirma que el nivel de preferencias que obtuvieron (cerca de 48 mil postulaciones válidas) "ratifica que la UNAB e sun agran universidad, y a pesar de la discriminación que sufrieron nuestros alumnos y la universidad." En tanto, el rector de la U. Mayor, Rubén Covarrubias, sostuvo que ellos tuvieron un aumento del 10% en las postulaciones, a pesar de no estar adscritos a la gratuidad. Esos si, critico que, en esta oportunidad, los planteles privados no recibieron información comparativa. Por arte de magia, el Consejo de Rectores censuró la información y no entrego la información comparadid del resto de la totalidad de las universidades chilenas".

Este año fueron 153 los estudiantes que obtuvieron puntaje nacional en la Prueba de Selección Universitaria (PSU), 10 de ellos en dos de los exámenes. Y de esos alumnos, los más destacados de la promoción, el 57% eligió como primera opción la Universidad Católica.

El plantel se erige nuevamente como el preferido por los alumnos destacados, con 87 puntajes nacionales postulando asus carreras, y amplió su ventaja con la U. de Chile, que captó a 36 puntajes nacionales, el 24% del total (ver infografía).

Si bien el año pasado también la UC superó a la U. de Chile, en esa oportunidad la universidad pontificia fue elegida por 34 puntajes nacionales (54% de los 63 de ese año) y la estatal por 19 (30%). Ahora, en el proceso de admisión 2017, el plantel católico más que duplicó en convocatoria de puntajes nacionales a la Casa de Bello.

"En los últimos 10 años, más del 55% de los puntajes nacionales han postulado a nuestra universidad", destacó el rector de la UC, Ignacio Sánchez, y agregó que la primera razón para obtener ese resultado es "el reconocimiento de la calidad de nuestra universidad".

El interés por estudiar en la UC fue tal, que 77 ya quedaron seleccionados en su primera preferencia, pero otros 10 no tuvieron la misma suerte y, pese a estar en el selecto grupo de los mejores PSU, quedaron en lista de espera. Según informó la U. Católica, uno de ellos está en esa condición en Medicina, pero fue seleccionado en Ingeniería. Los otros nueve permanecen aguardando por un cupo para Medicina.

Sánchez advirtió que "la tendencia de los últimos cinco o 10 años ha sido que nuestra universidad ha sido la más selectiva en términos de que tiene más alta PSU, pero también la que tiene más alto ranking o notas".

La supremacía de la UC también se observa en cuanto al puntaje ponderado de sus seleccionados: en 2016 fue de 704,02 y este año aumentó a 705,05. La U. de Chile, en tanto, pasó de un promedio de 698,13 el año pasado, a 697,74 en 2017.

## Otros casos

La directora de Pregrado de la U. de Chile, Leonor Armanet, dijo que están "muy contentos y orgullosos de acoger a 36 estudiantes que han obtenido puntaje nacional". No obstante, precisó que

"el mensaje de nuestra universidad se ha estado enfocando en la equidad y la inclusión, buscando ampliar el universo y la diversidad de estudiantes que ingresan a la Casa de Bello".

El tercer plantel al que más puntajes nacionales postularon fue la U. Santa María, con 15 alumnos. La directora de Admisión de la universidad, Karen Radonich, destacó que el alza respecto del año pasado, cuando fueron cuatro, y aseguró que "es un desafío porque nosotros no tenemos todas las disciplinas, no tenemos carreras que tradicionalmente eligen los puntajes nacionales, como medicina, entonces es un tremendo logro".

Donde igualmente celebraron haber atraído a los mejores estudiantes fue en la U. de los Andes, pues seleccionaron ocho máximos nacionales. El subdirector de Admisión, Gonzalo Aguirre, indicó que el resultado de eso se debe a "un trabajo responsable de la universidad, que tiene como pilar fundamental la calidad educacional".

En tanto, en la U. del Desarrollo quieren ingresar tres de los alumnos más destacados, y uno tanto a la U. de Concepción como a la Católica de Valparaíso.